

Estudiantes solidarios con Cuba estrechan lazos



Artemisa, Cuba, 17 ago (RHC) La séptima Brigada Internacional de Estudiantes Solidarios con Cuba, integrada por 100 jóvenes de 20 países, llegó este 17 de agosto al Campamento Internacional Julio Antonio Mella, de Caimito, en la provincia cubana de Artemisa (occidente).

Los alumnos que estudian en la Universidad de La Habana y la Escuela Latinoamericana de Ciencias Médicas, intercambiarán con dirigentes de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), así como con palestinos y saharauíes.

El grupo efectuará además jornadas de trabajo voluntario en áreas agrícolas de la comunidad El Guayabal, recibirán conferencias acerca de los documentos del séptimo Congreso del Partido Comunista de Cuba y del proceso de normalización de relaciones entre Cuba y Estados Unidos.

Igualmente, los brigadistas visitarán el Parque Central, en La Habana, donde rendirán tributo a José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, y el Museo de la Revolución para profundizar en la historia de la mayor isla de Las Antillas.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba